

RadSPORTler zeigen ihr gutes Herz

RSV Schrobenhausen unterstützt Fahrradwerkstätte von St. Josef

Schrobenhausen (ose): Freuen dürfen sich in diesen Tagen Kinder, Jugendliche und natürlich auch die Verantwortlichen des Kinder- und Jugendhilfezentrums St. Josef in Schrobenhausen über eine vorweihnachtliche Spende des Radsportvereins. Wie bereits vor Jahresfrist, so wurden auch heuer die Einnahmen aus dem Losverkauf für die im Rahmen der kürzlich über die Bühne gegangenen Weihnachtsfeier veranstalteten Tombola - großzügig aufgestockt und damit harmonisch nach oben abgerundet mit Rücklagen aus der Vereinskasse - einem karitativen Zweck zugeführt. Die Schrobenhausener Radsportler wollen damit einmal mehr ihr soziales Engagement zeigen.

In der unter der Trägerschaft der Caritas tätigen Einrichtung soll das Geld zweckgebunden speziell der hausinternen, nach wie vor von Richard Schwegler - der wandelnden Schrobenhausener Radlerlegende - ehrenamtlich am Laufen gehaltenen Fahrradwerkstätte zugute kommen. Finanziert sollen damit laufend benötigte Verschleißteile wie sie etwa zur Reparatur von Plattfüßen, defekten Bremsen oder nicht mehr ordnungsgemäß gängigen Laufrädern benötigt werden. Nicht zuletzt muss auch immer wieder der Werkzeugbestand auf das notwendige Maß ergänzt werden.

Die symbolische Scheckübergabe an Peter Schönherr, dem Leiter der kirchlichen Einrichtung am Schleifmühlweg, erfolgte Anfang der dritten Adventswoche durch das dreiköpfige RSV-Präsidium, bestehend aus Vereinschef Franz Kistler, Geschäftsführerin Tanja Staimer und Schatzmeister Anton Reisner, vor Ort.

Bildtextvorschlag:

Im Rahmen der DK-Aktion **Vorweihnacht der guten Herzen** spendete der Radsportverein Schrobenhausen 500 Euro für den laufenden Betrieb der Fahrradwerkstätte des Kinder- und Jugendhilfezentrums St. Josef. Von links: Franz Kistler (RSV Vereinschef), Peter Schönherr (Leiter Kinder- und Jugendzentrum St. Josef), Tanja Staimer (RSV Geschäftsführerin), Anton Reisner (RSV Schatzmeister).